

Le Numéro

Cinq sous



PRIX DE L'ABONNEMENT.

Édition Hebdomadaire.

Table of subscription rates for the United States and Foreign.

PRIX DE L'ABONNEMENT. Édition Quotidienne. Table of subscription rates for the United States and Foreign.

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRATURE.

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES, ARTS.

1er Septembre 1827

NOUVELLE-ORLEANS, MARDI MATIN, 18 JUIN 1912

85ème Année

ENTENTE ? ALLIANCE ?

C'est un mouvement bien curieux que celui de l'opinion anglaise, à propos de la question posée par le "Morning Post"...

La puissance continentale et maritime à la fois, qui vient précisément de s'imposer un formidable effort militaire et naval.

Ces organes estiment que les relations franco-anglaises sont devenues à ce point intimes qu'il n'y a pas de motif valable de ne leur point donner, au lieu de la forme vague d'une entente, la forme positive d'une alliance.

Leur raisonnement s'appuie sur de sérieux arguments. Il est indiscutable qu'en 1905, en 1908 et en 1911, bien que l'alliance n'existât pas, les deux gouvernements ont agi comme si elle existait et qu'ils ont envisagé les mesures militaires à prendre en commun...

De plus, les conservateurs anglais, qui depuis longtemps mènent campagne pour introduire dans leur pays la conscription et le service obligatoire, attendent, et ils ne s'en cachent pas, d'une alliance avec la France la réalisation de cette grave réforme.

Enfin il y a la négociation anglo-allemande. Pour mener utilement cette négociation, l'Angleterre a besoin d'être prise au sérieux par son interlocuteur. Or précisément le "Spectator" exprime la crainte qu'à Berlin l'Entente Cordiale ne soit pas prise au sérieux.

Au même moment, par une coïncidence curieuse, la Grande Bretagne semble alarmée de la diminution de ses forces dans la Méditerranée. La conférence de Malte souligne cette alarme.

En résumé, raisons de logique internationale, raisons de sûreté militaire, raisons d'opportunité diplomatique, voilà l'origine de la campagne conservatrice en faveur de l'alliance française.

Jusqu'ici il ne semble pas et, dans cette affaire capitale, l'opinion britannique apparaît coupée en deux.

tion de l'armée anglaise, réclame par une moitié de l'opinion britannique, est repoussée par l'autre moitié, nous n'avons pas à répondre à une question non formulée, à dire notre avis sur la conclusion, alors que les prémisses mêmes ne sont pas acquises.

Il est à peine besoin d'ajouter que leur hostilité à l'égard du service obligatoire, lié à l'alliance par les conservateurs, explique pour une part leur manière de voir.

Plus spécialement encore, on craint dans les milieux libéraux qu'une alliance anglo-française, conclue dans les circonstances actuelles, ne tue dans l'œuf les tentatives de rapprochement anglo-allemand.

Au total, objections militaires, objections diplomatiques de principe et de fait, voilà, en face de la thèse conservatrice, l'antithèse libérale.

UN DIPLOMATE.

UN DIPLOMATE.

Le Concours d'Aviation d'Angers.

Angers, France, 17 juin.—Le grand concours international d'aviation, dont l'ouverture a été gâtée hier par un violent orage, a été de nouveau assombri aujourd'hui par deux accidents.

Seize aviateurs ont pris le départ ce matin pour le circuit Angers-Cholet, par Saumur, qui aux conditions de la course doit être couvert trois fois consécutives par le gagnant.

Le premier accident est survenu quelques minutes après le départ. Une des ailes du monoplan piloté par Allard s'étant brisée, la machine a été précipitée à terre d'une faible hauteur.

Allard et ses trois passagers n'ont subi que de légères contusions, par contre le mécanicien a eu une jambe cassée.

Le Grand Prix de l'Aéro Club de France, connu comme le Derby de l'aviation, a été gagné par l'aviateur français Roland Garros.

Garros, le triomphateur du concours d'aviation d'Angers, est bien connu à la Nouvelle-Orléans. Il avait pris une part importante au meeting tenu en 1910 dans notre ville, meeting au cours duquel fut tué l'aviateur Moisant.

Le premier accident est survenu quelques minutes après le départ. Une des ailes du monoplan piloté par Allard s'étant brisée, la machine a été précipitée à terre d'une faible hauteur.

La Triple Entente est plus solide que jamais.

Paris, 16 juin.—Les déclarations très nettes et très franches faites samedi dernier à la Chambre des Députés par le président du Conseil, M. Poincaré, au sujet des relations étrangères de la France ont soulevé un vif enthousiasme dans tout le pays.

L'opinion publique est à peu près unanime à reconnaître que l'amitié solide qui lie la France et l'Angleterre est plus forte et beaucoup plus efficace sous sa forme actuelle que si elle était transformée en alliance.

On attache une signification toute particulière à la visite que le président du Conseil, M. Poincaré, fera dans le courant du mois d'août à St Pétersbourg.

En outre des chevaux des écuries royales de Windsor, Sandringham et Balmoral, il y enverra ses célèbres ponies Hanovriens qui entraînent le char de l'Etat dans les processions royales.

On espère dans les cercles officiels cubains que la mort de ce général mettra fin à la révolution.

Hôpital unique.

Boston, 17 juin.—Cette ville va avoir le seul hôpital au monde consacré exclusivement au traitement de l'appendicite. Il sera ouvert en octobre.

Il est Criminel de Négliger la Peau et les Cheveux

PENSEZ aux souffrances causées par des maladies de peau négligées—mentales parce qu'elles défigurent, physiques en raison de la douleur.

On attache une signification toute particulière à la visite que le président du Conseil, M. Poincaré, fera dans le courant du mois d'août à St Pétersbourg.

Le combat n'a pas donné jusqu'ici de résultats décisifs, les deux côtés se tenant sur la défensive en attendant des renforts.

On espère dans les cercles officiels cubains que la mort de ce général mettra fin à la révolution.

Hôpital unique.

Boston, 17 juin.—Cette ville va avoir le seul hôpital au monde consacré exclusivement au traitement de l'appendicite. Il sera ouvert en octobre.

Boston, 17 juin.—Cette ville va avoir le seul hôpital au monde consacré exclusivement au traitement de l'appendicite. Il sera ouvert en octobre.

La Révolution au Mexique.

Chihuahua, Mexique, 17 juin.—Un combat entre les troupes régulières, commandées par le général Salzar, et environ 2,000 rebelles s'est engagé ce matin sur le bord de la rivière Concho, à quelques milles au sud de La Cruz.

Le combat n'a pas donné jusqu'ici de résultats décisifs, les deux côtés se tenant sur la défensive en attendant des renforts.

On espère dans les cercles officiels cubains que la mort de ce général mettra fin à la révolution.

Hôpital unique.

Boston, 17 juin.—Cette ville va avoir le seul hôpital au monde consacré exclusivement au traitement de l'appendicite. Il sera ouvert en octobre.

Boston, 17 juin.—Cette ville va avoir le seul hôpital au monde consacré exclusivement au traitement de l'appendicite. Il sera ouvert en octobre.

SANTAL MIDY CAPSULES. SUPERIEUR AU COPAHU ET AUX INJECTIONS. SOULAGE EN 24 HEURES.

JETEZ LES YEUX SUR NOS VITRINES. 123 pieds rue N. Remparts—150 pieds rue Iberville. FRANCIS AND PAUL MAESTRI FURNITURE CO.

AVEZ-VOUS UN MAUVAIS ESTOMAC? HOSTETTER'S STOMACH BITTERS.